

Réformez vos voies !



Là où le péché subsiste n'est pas la bonne voie à suivre. Nous avons donc besoin de réformer nos voies avec l'assistance de Dieu. Demandons le secours de l'Éternel et soumettons notre volonté à celle de Dieu.

Retrouvez d'autres messages sur 5essentielles.com !

► ABONNEZ-VOUS A [NOTRE CHAÎNE YOUTUBE](#) !

5 minutes essentielles
Moussa Koné

[S'ABONNER](#)

[S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



15 PARTAGES